



NEWS AUS DEM GEMEINDERAT VOM 26.11.2025

Vernehmlassung Totalrevision des Gesetzes über die Niederlassung und den Aufenthalt

Der Gemeinderat ist der Eingabe des Gemeindeschreiber- und Geschäftsführerverbandes Luzern gefolgt und unterstützt die entsprechenden Rückmeldungen zum Gesetz über die Niederlassung und den Aufenthalt.

Jugendarbeit; Konzept und Pflichtenhefte

Die Jugendarbeit Nottwil und die Jugendkommission Nottwil haben das Konzept der Jugendarbeit und die Pflichtenhefte der Jugendkommission überarbeitet. Der Gemeinderat hat die Dokumente geprüft und genehmigt. Er unterstützt und dankt die geleistete Arbeit.

Richtlinien Vereinsunterstützung

Durch die Änderung auf Farldruck beim Nottwil aktuell wurden die Preise für Inserate und Zusatzseiten leicht erhöht. Da die Kosten für Zusatzseiten in den Richtlinien erwähnt sind, wurden diese entsprechend angepasst. Eine Zusatzseite (über dem Gratiskontingent) kostet ab 2026 CHF 140.-- (Vorher CHF 120.--).

Zugriff auf Zentrales Migrationsinformationssystem (ZEMIS)

Die Einwohnerkontrolle hat beim Gemeinderat beantragt, den Zugriff auf das ZEMIS-Register zu erhalten. Dies erfolgt nur durch Einwilligung des Gemeinderates. Der Zugriff wird für die Mitarbeiter/innen der Einwohnerkontrolle Nottwil beantragt. Durch den Datenabgleich kann die hohe Qualität des Einwohnerregisters gefestigt werden.

Taxordnung Zentrum Eymatt und Budget 2026

Der Gemeinderat genehmigt die Taxordnung mit einer erhöhten Pflegetaxe und nimmt den Budgetbericht zu Kenntnis.

Einsprache gegen Wasser-/Abwasser-/Kehrichtrechnung

Der Gemeinderat hat eine Einsprache gegen eine Gebührenrechnung geprüft. Die Rechnung wurde korrekt erstellt und richtet sich nach den geltenden gesetzlichen Grundlagen. Die Einsprache wurde abgewiesen.

Umweltschutzkommision; Neue Mitglieder

Stefan Federspiel und Hermann Kurtz haben ihre Demission per 31. Dezember 2025 eingereicht.

Der Gemeinderat und die Umweltschutzkommision verdanken die geleistete Arbeit zu Gunsten des Umweltschutzes. Als Ersatz konnten neue interessierte Bewohner/innen aus Nottwil gefunden werden. Der Gemeinderat folgt dem Antrag der Kommission und wählt Guntram Weiland, Michael Aliche und Jasmin Schilliger als neue Kommissionsmitglieder. Damit ist die Kommission wieder vollbesetzt.



NOTTWIL

Der Stern am Sempachersee



Ortsplanungsrevision; Gestaltungspläne

Die Ortsplanungsrevision der Gemeinde Nottwil wurde am 6. Juni 2024 an der Gemeindeversammlung und am 18. August 2025 vom Regierungsrat bewilligt. Mit Publikation vom 30. August 2025 wurde die Genehmigung und die aufgehobenen Gestaltungspläne im Kantonsblatt publiziert.

Die Löschung der Gestaltungspläne wird nun noch formell im Grundbuchamt beantragt.

RET Sursee-Mittelland; Delegiertenversammlung 2026

Der Gemeinderat hat die Unterlagen geprüft und nimmt den Aufgaben- und Finanzplan 2026 bis 2029 zustimmend zur Kenntnis genehmigt das Budget 2026.

Sempachersee Tourismus; Gemeindeaustausch und Budget

Der Geschäftsführer Peter Regli und Vorstandspräsidentin Désirée Varrone haben dem Gemeinderat die geplante künftige Ausrichtung von Sempachersee Tourismus präsentiert.

Der Gemeinderat wird sich an der nächsten Gemeinderatssitzung darüber beraten und die Haltung der Gemeinde mittels Fragebogen deponieren.

Vorgängig wurde bereits das Budget 2026 geprüft und genehmigt.

Schulhauserweiterung 2027; Vergabe: Holzbau, Gerüst, Baumeister und Baugrubenaushub

Die Arbeiten wurden öffentlich ausgeschrieben und die eingegangenen Offerten vom Ingenieurbüro anhand des Kriterienkatalogs geprüft. Der Gemeinderat hat die Vergabeanträge des Ingenieurbüros geprüft und die Arbeiten jeweils an die Firma mit der höchsten Punkteanzahl vergeben.

Asylunterkunft - MZ Nottwil

Der Gemeinderat hat dem Antrag der Dienststelle Immobilien entsprochen und die Verlängerung der Nutzungsbewilligung für die Betreibung der Wohnanlage für Asylunterkünfte genehmigt. Die Bewilligung wurde bis 31. Dezember 2027 verlängert.

Gemeindeversammlung; Präsentation

Der Gemeinderat hat die finale Präsentation für die Gemeindeversammlung besprochen und verabschiedet.

Nottwil, 28.11.2025/sh